Bundeskönigspaar spendet 10.400€ an das Heinrich-Haus

Mit dem Geld sollen Freizeitanlagen im BBW Neuwied ausgebaut werden

Eine außergewöhnliche hohe Spende in Höhe von 10.400€ konnte das Heinrich-Haus in der vergangenen Woche entgegennehmen. Das Bundeskönigspaar 2023, Michael und Susanne Kaul, übergab die stolze Summe an Geschäftsführer Thomas Linden. Während ihrer Amtszeit haben die beiden Kasbach-Ohlenberger bei Schützenfesten in ganz Deutschland Pins verkauft, deren Erlös sie nun komplett an das Heinrich-Haus spendeten. "Wir hatten in unserem Jahr 90 Termine zu absolvieren. Und in guter Tradition, das Geld aus dem Pin-Verkauf einem guten Zweck zukommen zu lassen, haben wir uns entschieden, den jungen Menschen im Berufsbildungswerk Neuwied etwas Gutes zu tun", so Michael Kaul. Gemeinsam mit seiner Frau Susanne verkaufte er in der Zeit von September 2023 bis September 2024 viele tausend Pins. Zur Spendenübergabe war auch Sohn Dennis Kaul gekommen, der im Handwerkerzentrum des Heinrich-Hauses arbeitet.

"Wir bedanken uns sehr herzlich für diese großzügige Spende und haben auch schon einen konkreten Plan, wie das Geld investiert werden soll", so Thomas Linden. Dem Bundeskönigspaar zeigte er die mittlerweile in die Jahre gekommene Kegelbahn im BBW Neuwied, die rundum erneuert werden soll. Wo seit einiger Zeit keine Kugel mehr rollt, sollen ab Herbst alle jungen Menschen, die im BBW lernen und arbeiten, wieder ihre Freizeit verbringen können. Ein herzliches Dankeschön für die großzügige Spende!



v. I. Bundeskönigspaar Susanne und Michael Kaul, Geschäftsführer Thomas Linden, Dennis Kaul

Foto: Julia Steffenfauseweh